



GOBIERNO
DEL ESTADO DE
GUANAJUATO

S&P Global Ratings ratificó la alta calidad crediticia de Guanajuato

- *La agencia calificadora destaca que el Estado cuenta con una eficiente administración financiera.*
- *Asimismo, resalta los resultados de las reformas fiscales implementadas y el aumento de los ingresos propios.*

Guanajuato, Gto., 24 de octubre de 2022.- La agencia S&P Global Ratings, ratificó el elevado perfil crediticio del estado de Guanajuato, con calificación de **'mxAA+'** en escala nacional y **'BBB'** en escala global, ambas con perspectiva estable, reconociendo el impulso que el Gobernador del Estado, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo, a través de la Secretaría de Finanzas Inversión y Administración, encabezada por Héctor Salgado Banda, han dado al fortalecimiento de las finanzas públicas y a las cuentas claras en el uso de los recursos.

En su informe, la calificadora fundamenta la evaluación de la entidad con base en sus resultados, resaltando lo siguiente:

- **La administración de Guanajuato es proactiva** y tiene una sólida posición de liquidez, debido a su gestión presupuestal prudente y bajos niveles de deuda.
- Cuenta con **políticas financieras disciplinadas** más fuertes en comparación con la de otras entidades.
- Sus reformas fiscales **han aumentado los ingresos propios** por encima del promedio de los estados.
- Mantiene **niveles bajos de endeudamiento y cuenta con flujo** para cubrir sus obligaciones de mediano y largo plazo.
- La administración de la Secretaría de Finanzas refleja **procesos transparentes y fortalezas institucionales**.
- El sistema de pensiones del Estado cuenta con **viabilidad actuarial de largo plazo**.

Ante el entorno actual, la agencia espera que la **priorización del gasto** y la **fuerte posición de liquidez** le permita, a la entidad, afrontar cualquier panorama económico complejo.

Así, las tres principales agencias calificadoras internacionales confirman que el Estado cuenta con una administración responsable, técnica y eficiente, lo que es un pilar para fortalecer y garantizar la sostenibilidad de la Hacienda Pública, en favor del desarrollo inclusivo y sostenible de las y los guanajuatenses.

Fuente: S&P Global Ratings